



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín Nº 35

Inscrita en el Registro de Fundaciones Asistenciales
con el nº 14/0180 - Orden Ministerial 02/06/2003

Marzo 2018



La situación en República Centroafricana sigue siendo desesperada para la mayoría de personas que allí viven día a día. Es una situación de guerra a bajo nivel que pasa desapercibida, casi siempre de manera interesada, para el resto del mundo

Una vez más África es la gran despensa donde ir a buscar de manera casi gratuita todo aquello que nuestro mundo necesita para seguir su ritmo imparable de consumo y destrucción de la casa común.

En Bangassou, desde el pasado mes de mayo se han recrudecido los enfrentamientos haciendo que una gran parte de la población se haya refugiado al otro lado del río, en Rep. Democrática del Congo. Los 1500 musulmanes acogidos en el seminario para salvarles de la masacre y de la ira de uno de los grupos, se han vuelto un problema de logística y de seguridad para la propia misión, a pesar de los soldados de la ONU que les protegen. La catedral está cerrada desde entonces, los colegios sin dar clase la mayoría del tiempo, todas las ONG han abandonado, los robos en la misión son continuos, los sacerdotes son atacados y algunos, como el propio Juan José Aguirre y su obispo auxiliar Jesús Ruiz, amenazados de muerte.

Una vez más llega este Boletín a nuestras manos, y todos los que de alguna manera colaboramos con la Fundación nos preguntamos ¿qué más podemos hacer? Es muy importante que no les olvidemos, que les tengamos presentes y les demos visibilidad. Su Dios y sus oraciones no les faltan, pero nosotros no podemos abandonarles.



•NOTICIAS DE ALLI Y DE AQUÍ

- ✓ En enero, el abbé Bissialo (sacerdote encargado de coordinar todos los colegios de la Diócesis, y muy comprometido con la mediación y los diálogos para la paz), fue acuchillado en su casa por un grupo de musulmanes violentos y aunque en un principio se temió por su vida, pudo ser trasladado a Bangui, donde actualmente se recupera favorablemente.
- ✓ Los continuos asaltos y robos que se han producido en la ciudad últimamente, han motivado la marcha de CORDAID y Médicos Sin Fronteras, las últimas ONG que aún permanecían junto a la Iglesia Católica. Aún así, muchos sacerdotes y religiosas han tenido que salir temporalmente para refugiarse en la capital o marchar a sus países de origen hasta que la espiral de violencia termine.
- ✓ El 8 de marzo, durante la reunión mensual que lleva a cabo el Patronato de la Fundación, en Córdoba, fue presentado como nuevo patrono Jesús Ruiz.
- ✓ El 18 de marzo, después de los encuentros en Roma y en España, Jesús Ruiz y Juan José Aguirre, regresaron a RCA; este último, por seguridad, todavía está en la capital.



•ENCUENTRO EN MADRID

- ✓ El sábado 2 de marzo se celebró en Madrid un encuentro con los colaboradores para presentar al nuevo obispo Jesús Ruiz. Después de una Eucaristía en la sede de los Misioneros Combonianos, hubo una breve exposición de la situación actual.



•COMIDA SOLIDARIA

- ✓ Un año más se celebró el 10 de marzo, con gran asistencia, la Comida Solidaria que todos los años organiza la delegación de Córdoba. Este año contaron con la presencia de los dos obispos de Bangassou, Juan José Aguirre y Jesús Ruiz. La recaudación irá destinada a reconstruir las escuelas de Bangassou.



•REVISTA ANUAL

- ✓ Esperamos poder enviarla junto con el certificado para Hacienda. Si no la recibes, solicítala en tu delegación. En ella tratamos de darte una visión más completa de cómo es Bangassou y nuestros proyectos.

•ACUERDO SOLIDARIO

- ✓ La Federación Andaluza de Natación, nos ha donado todas las prendas descatalogadas hasta la fecha (camisetas, chandals, polos, bermudas...). En total 1.100 prendas con las que ponen su granito de arena por Bangassou.



Si conoces a alguien que quiera recibir el Boletín o tienes interés en contactar con nosotros, puedes hacerlo en: infobangassou@gmail.com



Ahora más que nunca seguimos recaudando fondos en las Cuentas a nombre de la fundación:

C/C del Bco. Popular (Córdoba) nº: [es68-0075-3060-23-0602652779](tel:+3496800753060230602652779)

C/C del Bco. Popular (Madrid) nº: [es68-0075-1788-56-0600120931](tel:+3496800751788560600120931)

No olvides que... ¡Un poco de lo tuyo es mucho para ellos!